

Besuch der Vorschulkinder

Samstag, den 09. Juli 2022 um 09:51 Uhr

Am Mittwoch, dem 29. Juni konnten wir unsere zukünftigen Erstklässlerinnen und Erstklässler in der Schule begrüßen. Zunächst wurde auf dem Schulhof ein wenig mit den anderen Kindern gespielt. Danach zeigten unsere Geigen- und Cello-Kinder, was sie im letzten Jahr gelernt haben. Frau Haffke-Celiker und Frau Konder haben den Gruppen bereits viel Neues beibringen können! Da waren alle sichtlich beeindruckt. Besonders spannend war im Anschluss der Besuch im 1. Schuljahr. Die Erstklässlerinnen und Erstklässler waren sehr stolz, ihren Freunden aus dem Kindergarten zu zeigen, wie sie in der Schule gemeinsam lernen, arbeiten und spielen. Der Besuch war viel zu schnell vorüber. Wir freuen uns schon darauf, euch nach den Ferien täglich in der Schule zu sehen!

